

Chile en el Exterior

PARIS, 15 (AP).— El Embajador de Chile, Jorge Errázuriz, dijo hoy que en una reciente alocución el Presidente Augusto Pinochet se refirió a la resolución tomada en las Naciones Unidas, contra Chile, "e interpretó el sentimiento nacional chileno frente a la reacción insólita de las Naciones Unidas".

"Ella representa —añadió— un acuerdo parcial sin ningún fundamento jurídico válido, puesto que las Naciones Unidas se han atribuido facultades que no son las suyas, a fin de cubrir de oprobio mi país".

Errázuriz, afirmó en respuesta a preguntas de los periodistas: "Además, los acusadores son los mismos que recientemente se opusieron a la iniciativa chilena en favor del establecimiento de un sistema coherente, obligatorio y universal de investigación concerniente a los Derechos del Hombre".

"Francia", agregó, "desde donde se ve una Europa asaltada por el terrorismo, ha comprendido la importancia de ese proyecto y se ha oqueado a su no discusión en las Naciones Unidas. Ese proyecto habría permitido a todo ciudadano abrir un procedimiento por violación de los Derechos Humanos".

JEFE DE ESTADO MAYOR
SAO PAULO (Brasil), 15 (LATIN).— El Jefe de Estado Mayor del Ejército chileno, general de división Gustavo Alvarez Aguilla, visitó hoy aquí el Cuartel General del II Ejército brasileño.

Después de pasar revista a la tropa en el Cuartel General del II Ejército, el general Alvarez Aguilla se reunió con el general Eduardo Dávila, comandante de esa unidad, con quien analizó asuntos castrenses, según la información oficial.

EXTREMISTA SUECO
ESTOCOLMO, 15 (UPI).— Como hijo de un vicario sueco que se unió a los movimientos guerrilleros en Chile y Argentina hace dos años,

fue identificado un muerto por el Ejército en este último país en Tucumán, según una integrante de una organización chilena izquierdista.

Carmen Castillo, esposa del dirigente del Movimiento Izquierdista Revolucionario (MIR), Miguel Enriquez, de Chile, dijo que Svante Graende, de 27 años, murió en una emboscada del Ejército a los guerrilleros en Yacuchina, en las montañas de Tucumán, el 14 de octubre.

"Con pesar y orgullo debo decirles que el camarada Svante Graende, ha muerto en batalla", expresó Carmen Castillo durante una reunión celebrada ayer.

La noticia de la muerte de Graende fue comunicada a la familia de éste en Rolfstorp, al occidente de Suecia, por un representante sueco del MIR.

"Cuando llegaron los primeros informes de que un sueco había muerto allí, supimos que era Svante, "el hermano de Graende, Gunnar, dijo a United Press International (UPI). "Las fechas, lugares y descripciones de su físico correspondían".

"No creo necesario decir cómo me siento ahora, pero admirábamos a Svante por su valor y determinación", expresó Gunnar Graende.

Graende viajó a Chile en 1973 para trabajar en una industria maderera en Valdivia, en el sur del país. Casi inmediatamente se unió al movimiento guerrillero, y en el verano del año pasado cruzó la frontera para hacerse miembro del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), una organización extremista argentina.

"Era un experimentado dirigente político y militar y se destacaba por su organizada planificación y su valor en acción", dijo Carmen Castillo.

DESTRUICION

PARIS, 15 (UPI).— La Asociación de Amistad Franco-Chilena y la Iglesia de Saint Germain de Pres protestaron hoy contra un acto vandálico que destruyó una exhibición, en el que se vendían artículos de artesanía para ayudar a las familias de detenidos por razones políticas en Chile.